

B 94-29

Dublin, 2. II. 56.

Liebe Frieder,

hoffentlich ist der beiliegende
Brief von Ewig reich. Mir kommt sich
alles recht problematisch vor. Wie Ewig
seine jetzige Lebensweise fortsetzen wird
in der vorlieg veränderten Ausgabe
- das weiß ich nicht. Er steht sehr
spät auf, verfügt grundsätzlich eine
Hochgeschwindigkeit, kommt um 6 Uhr p.m.
und holt sich irgend etwas aus dem
Küchenschrank, trinkt Bier und Wein
an jede beliebigen Tagessunde und
geht um 8 Uhr abends ins Bett.
Von ein paar Schritte geht, ist

er erschöpft, ebenso nach jeder kleinen Bewegung. Das Rekurrenz bringt ihm außer Atem. Mir gefällt er gar nicht.

Nun soll das in einer Pension werden? Augenblicklich stecken wir in einer furchtbaren Kältewelle, für heute Verhältnisse ganz ungewöhnlich und die wenig Energie, die man noch geht will = kannen man von einem Fenster zum anderen am Herumz. Die elektrischen Glühlampen brennen fast Tag und Nacht. Unser Raum ist noch ideal "warm", alle anderen sind Eisställen. Ich pflege mich vor Saisip noch gar nicht mit der Oberbekleidung, ich werde mir nur ein einfaches Reisegepäck packen alles



andere ist mir egal, die Transportkosten werden schon irgendwie damit fertig werden. Ich hoffe bloß, daß das Wetter bald wieder milden wird. Gestern waren wir völlig eingeschlossen, Ramstein gar nicht nach Laars.

Zu so einer Zeit ein Stein ansetzen, geben ist ein hoher Preis für die erwünschte Rückkehr in die Heimat! Entschuldigen mein Gefummel. Auch Roth hätte mich nicht helfen können und ich aufbrausender jugendlicher Temperament habe vielleicht an stürmischen Anseinsanstrengungen geführt mich zu mir. Das hätte ich gar nicht gemacht. Irgendwie wird schon noch alles recht werden. Sagt Euch

mehr an mir um uns.

Du wirst vielleicht darüber über die Be-
merkung von Grün über das "Gesell-
schaftskleid". Das meint er völlig ein
Grund und hat es auch trotz mir anders
gehalten. In dieser und manch anderer
Berichtung ist er ein "Länderling"
und manch es seiner Umgebung oft
sehr schmeichelhaft. Man muss es halt
seiner Persönlichkeit am Gute halten,
ein großes Grün ist er ja wirklich.
Bei der Volkskraft-Kampagne im Jura
muss er auch verhalten als "Rutschäge-
Schild". Hoffentlich geht alles gut.

Dir und Margarete alles Liebe und
Gute!

Herrlich Dein Anna.

